



Pacto Global
Red Chile



PROGRAMA ENCUENTRO RELACIONES LABORALES: “Más allá de la reforma laboral”

Un sinnúmero de sociedades occidentales están viviendo un proceso de transformación de sus estructuras sociales, gubernamentales y empresariales, debido a la imperiosa necesidad que sus diversos procesos de operación y de desarrollo productivo se ajusten a las aspiraciones de un ciudadano ultra informado, empoderado, crítico y con poder para amplificar su opinión.

Bajo esta premisa, Red Pacto Global, iniciativa mundial creada por la Organización de Naciones Unidas en 1999 y con presencia en 145 países, desarrollará su segundo encuentro llamado “Más allá de la reforma laboral”, que tratará temáticas como

En ese sentido, Pacto Global, en el ámbito de las Relaciones Laborales, busca apoyar y respetar este tema mediante la promoción de sus principios que derivan de la Declaración de la OIT sobre los Principios y Derechos Fundamentales en el Trabajo. Los cuales buscan que las empresas respeten la libertad de asociación y el reconocimiento de los derechos a la negociación colectiva; Eliminación de todas las formas de trabajo forzoso y obligatorio; Abolición del trabajo infantil; Y la eliminación de la discriminación respecto del empleo y la ocupación.

Lo anterior también es apoyado por la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, que incluye un conjunto de 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible para poner fin a la pobreza, luchar contra la desigualdad y la injusticia, y hacer frente al cambio climático.

En esta ocasión se abordará el Objetivo 8 que insta a promover un crecimiento económico sostenido, inclusivo y sostenible, el pleno empleo productivo y el trabajo decente. En este sentido, la Organización Internacional del Trabajo se ha comprometido con promover el empleo y la empresa, que garantizan los derechos en el trabajo, extensión de la protección social y la promoción del diálogo social son los cuatro pilares del Programa de Trabajo Decente de la OIT con el género como un tema transversal

Según estudios de la OIT, se estima que más de 600 millones de nuevos empleos deberán ser creados de aquí a 2030, sólo para seguir el ritmo de crecimiento de la población mundial en edad de trabajar. Esto representa alrededor de 40 millones de empleos al año. El objetivo es lograr empleo pleno y productivo y un trabajo decente para todos los hombres y mujeres para 2030.

La mesa redonda está dirigida a tomadores de decisión, analistas, altos ejecutivos, académicos y funcionarios de gobierno, donde se analizarán estos fenómenos que están empujando nuestra sociedad hacia fuertes cambios.



Pacto Global
Red Chile



PROGRAMA ENCUENTRO RELACIONES LABORALES: “Más allá de la reforma laboral”

08:30 hrs – Acreditación.

9:00 hrs – Presentación evento.

- 9:03 hrs – Michel Laurie, Abogado y Senior Manager de Servicios Laborales de PwC Chile.

9:35 hrs – Presentación nota introductoria

9:40 hrs – Panel de discusión compuesto por:

- Moderación: Catalina Droguett, conductora programa radial “Chile Sustentable”, radio Infinita.
- Michel Laurie, Abogado y Senior Manager de Servicios Laborales de PwC Chile (Speaker principal).
- Luis Lizama, Abogado y asesor laboral Sofofa.
- Pedro Lacerda, Gerente general de Hays.
- María Eugenia Puelma, Seremi del trabajo en la Región Metropolitana.
- Bruno Baranda, ex Subsecretario del Trabajo.

10:40 hrs – Ronda de preguntas. (Redes Sociales y Presenciales).

11:00 hrs – Fin del evento.

Martes 21 de junio, 8:30 AM, dependencias SOFOFA.